

# ❀ 干布小学校だより

2月号 R5.2.22  
天童市立干布小学校  
校長 多勢 弘子

## ふれあいを通して 気づきと成長へ

～異年齢交流活動～



1月27日（金）は新入学児童オリエンテーションがありました。今年は3年ぶりに5年生がお出迎え。自分が担当する新1年生との対面と、4月から最高学年になる期待感で、とても張り切った様子でした。



近年、幼稚園や保育園から、一人で入学してくるお子さんが増え、今年度は8名いました。

そこで、5年生には「困ったことがあったら、いつでも聞いてね。」と頼れるお兄さん、お姉さんになってほしい、また、新1年生には安心して入学式を迎えられるようにとの願いから、交流班の担当を決めてお世話できるようにしました。

5年生は昇降口で出迎え新1年生の手をとり教室に入ると、さっそく自己紹介をして、一緒にお絵描きを楽しみました。



ほんの20分間ほどのふれあいでしたが、別れ際になると、5年生の名前を忘れないようにと、自分の手の甲にクレヨンで名前を書いた子供もいました。

握手したり、手を振り合ったりして、新1年生はもちろん5年生も、入学式での再会を楽しみにしている様子でした。



干布小の子供たちは、とても面倒見がよく、通学班長は1年生の歩調に合わせたり、横断歩道の前では全員が揃ってから一緒に渡ってくれたり、年下や困っている人への気遣いが行動として自然にふるまえます。また、停まってくれた車にお辞儀をする姿につられて、1年生たちも自然とお辞儀をしている光景もよく目にします。



でも時には、掃除の時間に遊んでいた1年生が、好きなモップがなくて不機嫌そうにしているも

「今日は遅れてきたから、ほうきをやってね。」と、毅然とほうきを渡していることもありました。しかし、その後、そばでごみ集めを手伝いながら

「きれいになったね。」と一緒ににっこり。こんな素敵なふるまいができるのが干布小の子供たちです。

子供たち同士が、ふれあいを通して成長していく場を、これからも大切にしていきたいと考えています。

## 巨大壁画 3月中旬閉幕、そして干布公民館完成へ

子供たちと工事用の車やお仕事の方々を見守るとともに、でっかい干布公民館の完成を楽しみにしてきました。

そして今、防塵布に全校生で描いた巨大壁画が真っ白な雪と青空の間で、一段と目立つようになり、背後

にある公民館が尚一層堂々として誇らしく見えています。

当初、巨大壁画は2/18に撤去予定と聞き、雪に映える壁画と公民館を映像に残そうと、2/17に1，2年生でダンスを踊りました。

しかし、その後、丸七建設様のご厚意で、巨大壁画を長

く鑑賞できるよう3月中旬まで延長してくださることになりました。

ぜひ、お近くをお通りの際はグラウンド側から巨大壁画と新干布公民館の様子をお楽しみください。



3月

### 主な行事予定

- 1日(水) 安全点検 通学班長会
- 2日(木) 6年生を送る会
- 16日(木) 修了式 通知表配付 卒業式準備
- 17日(金) 卒業証書授与式
- 18日(土) 春の四谷交歓会(～20日) →中止  
年度末・年度始め休業(～4/6(木))
- 28日(火) PTA 会計監査 教育後援会会計監査



### おしらせ

3/17の卒業証書授与式のご来賓の出席につきまして、国の指針では制限不要となりました。しかし、本校では新型コロナウイルス感染症及びインフルエンザ関連で先週には学年閉鎖をし、現在もその不安が継続している状況です。そこで、地域の方々とも相談した結果、やむなく出席者を限定して執り行うこととなりました。何卒ご了承いただきますよう、お願いいたします。

入学式につきましては、感染状況により別途ご連絡いたします。

これからも感染状況による変更が予想されます。詳細については随時学校ホームページでお知らせしております。学校の様子も含め、ぜひご覧ください。  
学校ホームページ <https://www.hosinuno.jp/>

